

社学同アピール

全学連の旗の下、シテラ執行部を確立し

6月ゼネスト・7月ASPAC粉碎

8月世界反帝斗争会议に向ひ前進せよ

全世界の学生、労働者、人民は、革命的な斗いを通して結合しつつある。

ベトナム革命、それにに対する反革命戦争阻止を世界的結合環とする反戦斗争は、チエ・ダバラの「更に二つ三つのベトナムを」を突破口に、旧植民地諸国に於る民族解放・社会主义斗争の攻撃的な武装斗争、そして、自由帝国主義の对外侵略と中権权力を打ち碎く斗いへと発展した。

そして今、ベトナム解放民族戦線のテト攻勢とゴーレー・ラッシュ、ジョンソン声明を契機に、世界にはつまりと一つの転換期の激動を示している。

ドイツは、18歳以上の徵用を含む非常時法が成立させられようとしており、これに対し、ドイツ社学同窓会に阻止斗争が展開され、エッセンでは労働者のストライキ準備がされている。

フランスの革命的労働者と学生は、ヤゴールと共产党の改良主義的妥協を粉碎しつつある。

フランク・ナショナリズムとの全面対決、独・米・ロレタリアートとの結合、全人民の武装と工場闘争、向争組合のコムニユーン型への発展、前進の方向はこうだ。アメリカでは、パリ和平会談→大統領選挙による帝王主義者の国民再統合に対し、SDSはマラツワ・パワーを中心的に、国家权力に対する新戦略を準備づけている。

ラマニア・アメリカは内乱が進行している。ボリビア、ウエヌベエラ、ヌアテマラ等で革命战士が米帝のターレンベレー^{彼ノ角}や反革命軍と斗つている。日本全学連と反戦青年委員会は、70年安保実力粉碎の本格的な斗いを開始しつつある。

70年安保実力粉碎／市大を全学連の不屈の誓に／

6月7日 総争方針

成田ドーリ阻止・沖縄の東南アジア侵略基地化阻止、ASPAC粉碎

6月17日 首都防衛戸籍攻撃、京都五千名モモ

6月15日 全学連・反戦の連帯で、御堂筋実力突破モモ市大GIEしシニアズト

6月28日 全国学生ゼネスト
市大全学連

70年安保の基本問題、日帝の对外侵略と帝國主と軍隊確立の策動を阻止する斗争を基軸に、米・ベトナム人民と連帶したベトナム反革命戦争粉碎斗争を箭びつけ、革命的反戦斗争をますますと。

そして、この斗いを小まえ、フランス・ドイツ等の反帝斗争の指揮組織、アメリカのSDS・SNCC、コティニアメリカ人民連帯抗戦会議、ラテンアメリカ11ヶ国の全学連、等が東京に結集し、世界反帝斗争会议を行つ。

この会议は、ノルマニアのアロレタリア國際主義、帝國主義と旧植民地の斗争の結合、スウェーデンのターリン主義の解体、和平抗争斗争の批判、ヨーロッパ主義の批判等について討議し、

・ベトナム反戦斗争を革命的反戦斗争へ
・ヨーロッパリア・國際主義の二国語でよ／

の二つの確認のもとに、10月、世界反帝斗争統一行動、ゼネスト、帝國主義暴力以東を促進する、

反戦・反帝斗争を斗う全世界人民の真紅の連帯を完ちとするため、全国連の旗の下に、斗う執行部を確立せず、6月斗争へ、安保斗争委員会を結成せよ／